

VARONES EN LA LIGA

Concentrarse a más no poder

Cuatro elencos lideran el Grand Prix



León es el cubano más sobresaliente. FOTO: GETTY IMAGE

Alfonso Nacianceno

Tras perder la última oportunidad de clasificar para los Juegos de Londres en el Preolímpico de Berlín, los voleibolistas cubanos deberán concentrarse a más no poder para mostrar que pueden reponerse del golpe y avanzar ahora en la Liga Mundial.

Los alumnos de Orlando Samuels chocarán contra Japón hoy a las 7:30 p.m., teniendo como sede a República Dominicana. A primera hora, Serbia, que lidera esta llave A con dos triunfos, un revés y seis puntos acumulados, se las verá ante Rusia (2-1-5).

El cuadro cubano, también avalado

por (2-1-5), ha tenido en su capitán Wilfredo León al hombre más estable. Aun así, marcha en el puesto 15 de los máximos anotadores (63 puntos, 54 en ataques), en una lista encabezada por el brasileño Wallace de Souza (156), aunque aclaramos que los auriverdes ya han jugado nueve partidos, para mantenerse como punteros del grupo B (6-3-21), sobre Polonia (7-2-20), Finlandia (3-6-7) y Canadá (2-7-6).

León va sexto en el servicio (0.50 puntos por set) y en el ataque, gracias a su 52.94 % de efectividad. Fernando Hernández marcha quinto en el saque (también 0.50), el líbero Keibir Gutiérrez es sexto en la defensa del campo, mientras Yoandri Hernández clasifica segundo en el pase.

Cuba mañana tendrá net por medio a Rusia y el domingo desafiará a Serbia. Italia (3-0-8), comanda el grupo C, seguida por Francia (2-1-5), Sudcorea (0-3-3) y Estados Unidos (1-2-2), mientras el D lo lidera Alemania (2-1-6), escoltada por Argentina (2-1-6), Bulgaria (2-1-6) y Portugal (0-3-0).

CUATRO INVICTOS

Hoy también se reanuda el Grand Prix, con cuatro elencos invictos ocupantes de la cima. Estados Unidos acumula 3-0-9 puntos al igual que China, en tanto Cuba posee 3-0-8 y Brasil 3-0-6.

Los partidos para esta fecha contemplan a Estados Unidos-Italia y Alemania-Brasil, en tierra auriverde. Tailandia-Puerto Rico y República Dominicana-Japón rivalizarán en cancha nipona; China abre en su casa contra Taipei de China, mientras Sudcorea va frente a Polonia. Serbia es el anfitrión de Argentina, y Cuba expondrá su invicto ante Turquía.

CENTROBÁSQUET (F)

Continuó el monólogo



Yoel Tejeda Pérez

La selección cubana continuó su monólogo en el Centrobásquet femenino en Puerto Rico, al vencer a Islas Vírgenes (73-58) y mantener su invicto en tres salidas a la cancha del Coliseo José "Pepe" Huyke.

A diferencia de los dos encuentros anteriores, donde el poderío ofensivo de las cubanas se había hecho sentir con mayor ímpetu en el primer parcial, fueron las contrarias quienes marcaron el ritmo durante los minutos iniciales. Estas marchaban delante 12-10 a tres minutos de finalizar el cuarto de apertura cuando la habanera Suchitel Ávila encestró un triple para darle a su elenco una ventaja mínima que luego creció y obligó a sus rivales a ir al remolque durante el

resto del choque.

Suchitel se echó en hombros el ataque al anotar 19 puntos, con tres bombazos de larga distancia, durante sus 26 minutos en juego. El apoyo ofensivo se completó con otras buenas actuaciones de Leydis Oquendo (15 tantos) y Taimy Fernández (13), en tanto la pivot Marlene Cepeda se enfocó más en la defensa con diez rebotes y cuatro robos, compensando en parte su falta de puntería (sin canasta en ocho intentos desde la media distancia).

La escuadra cubana tuvo efectividad de 43,9 % en disparos de campo, logró 40 rebotes, al igual que sus rivales y anotó 17 puntos al contraataque. En los tiros libres encestraron 11 esféricas en 14 intentos para un 78,6 %.

Hoy Cuba sale favorita ante México en semifinales.

Cuba enfrenta su primer examen



Erisbel Arruebarri y Rusney Castillo son pilares del conjunto antillano. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Aliet Arzola Lima

Mañana comenzará, a las 6:00 p.m., hora de nuestro país, el andar internacional de la selección cubana de béisbol en este 2012 y todas las miradas se trasladarán al estadio Denis Martínez de Managua, donde enfrentarán a su similar de Nicaragua en el primer partido de un tope amistoso que se extenderá hasta el domingo 24 y constará de cinco encuentros.

Bajo la égida de Roger Machado, flamante campeón nacional, un grupo de 25 peloteros pondrá a prueba a la escuadra nica, enfocada en su participación rumbo a la eliminatoria del III Clásico Mundial, que acontecerá en Ciudad Panamá en noviembre con Brasil, Colombia y los istmeños como rivales.

El tope, sin dudas, reportará múltiples beneficios para los de Davis Hodgson —manager nica—, quien tendrá la oportunidad de evaluar el rendimiento de sus componentes en cada renglón ante un plantel cubano que de seguro le exigirá al máximo, teniendo en cuenta que saltarán a los campos pinoleros varios de los peloteros de mayor rango en la Isla.

Rusney Castillo, Alfredo Despaigne, Alexei Bell y Erisbel Arruebarri comandan la novena antillana, esta vez con la particularidad de contar con un buen número de hom-

bres veloces y de mucho tacto, que actuarán como complemento de los toleteros, detalle que permitirá a Roger Machado conformar una alineación con todos los ingredientes.

En este sentido se antoja muy importante que cada jugador concientice su papel en el *lineup*, pues de nada vale que del primero al noveno quieran conectar cuadrangulares, a sabidas de que casi todos tienen fuerza para poner la bola en órbita.

En el pitcheo, la incorporación a última hora de Vladimir García apuntala el

staff, aunque cabría preguntarse si realmente resulta necesario incluir al portento avileño luego de una agotante campaña en la que trabajó 221 capítulos.

Desde mi punto de vista hubiera sido más provechoso llamar a otro serpenteo de menos experiencia, preferiblemente un zurdo, a todas luces la gran debilidad de nuestro pitcheo en la actualidad, pues tras el nefasto rendimiento de Yulieski González, solo Norberto González cuenta con las horas de vuelo suficientes para afrontar un futuro reto internacional de máxima envergadura.

Por lo demás, el cuerpo de lanzadores luce muy equilibrado con los brazos de Freddy Asiel Álvarez, Ismel Jiménez y Dalier Hinojosa en función de puntas de lanza, escoltados por los cerrojos Pablo Millán Fernández y Danni Aguilera, dos relevistas que reciben merecido premio luego de completar temporadas de ensueño con Holguín e Isla de la Juventud, respectivamente.

El tope, en sentido general, será provechoso. Varios jugadores sin experiencia en escenarios foráneos como Raúl González, Yursibel Gracial, Juan Carlos Torriente, Yordan Manduley, Guillermo Heredia, Yadiel Hernández o Lednier Ricardo tendrán ahora la oportunidad de demostrar sus cualidades con el traje de las cuatro letras.

TROFEO SETTE COLINAS

Fuera de revoluciones en el comienzo

Harold Iglesias Manresa



Un poco fuera de revoluciones en el agua, así se comportaron el librista Hanser García y el mariposista Alex Hernández en el inicio del abierto Trofeo Sette Colinas de Roma, donde no pudieron inscribirse en ninguna de las dos finales.

Ante la presencia de muchos de los mejores rankeados del orbe "el pollo" coqueteó con la final B, pues culminó en el escaño 17 de los 50 metros con 22.83, crono inferior al 22.43 que le deparó el bronce hace una semana en Canet, Francia. El fenómeno brasileño César Cielo se comportó fiel a su casta y se impuso con aceptable 22.17, ante la férrea oposición del francés Florent Manadou (22.18) y

el finés Ari-Pekka Liukkonen (22.30) entre 81 tritones inscritos.

También inferior a su marca de tierras francesas estuvo Hernández en el hectómetro, decimotercero avalado en 54.43, por debajo del 53.82 último. El máximo agraciado entre los 71 mariposistas en concurso fue el sudafricano Chad Le Clos (52.51).

La lid en la capital de Italia se extenderá hasta mañana sábado y en ella tanto Alex como el espaldista Pedro Medel intentarán acercar sus registros a la marca B exigida por la Federación Internacional, lo cual les permitiría insertarse entre los 900 atletas que se "mojarán" en las piletas londinenses entre el 28 de julio y el 4 de agosto.

telescopio



CLAVADISTAS EN MADRID

LA HABANA.—Los cubanos José Antonio Guerra y Jeinkler Aguirre incursionarán, desde hoy hasta el domingo, en la cuarta parada del Grand Prix de Madrid, España, último evento preparatorio de cara a los Juegos Olímpicos de Londres'12. (AIN)

STEVENS POR TERCERA VEZ

LA HABANA.—El arquero cubano Juan Carlos Stevens, quinto en la modalidad de recurvo en los Juegos Olímpicos de Beijing'08, se adiestra para competir en Londres, donde pretende rendir una faena loable. Para Stevens, bronce por equipos en los Panamericanos de Guadalajara'11, estos Juegos representarán su tercera incursión, ya que anteriormente intervino en Sydney'00, donde finalizó en el lugar 35. (AIN)